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REQUERIMENTO N.º 167 /2014.- 

 

Senhores Vereadores, 

 

Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais e ouvido o 

Plenário, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal solicitando os préstimos 

de Sua Excelência, no sentido de responder a esta Casa, o seguinte: 

 

 Houve algum reajuste na tarifa de Água? Se sim, de quanto foi o 

aumento?  Este aumento já estava previsto ou ocorreu devido ao período 

de estiagem?  

 Quantos aumentos aconteceram de janeiro de 2013 a Agosto de 2014? 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Recentemente, fui procurado por vários munícipes que reclamavam 

que os valores de suas contas de água haviam triplicado no último mês. Alguns foram 

até a Caixa D’água e lá foram informados que houve um aumento no último mês, 

porém a atendente não soube dizer de quanto foi este aumento. 

Diante o exposto, solicito ao Chefe do Poder Executivo, de nossa 

cidade, o empenho em atender este pedido. 

Gabinete do Vereador, 08 de Agosto de 2014. 

As.) VEREADOR GERSON ANTONIO - (Gerson do Gás) 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 12 de agosto corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 13 de agosto de 2014. 

 

 

 
VEREADOR ALFREDO CHIAVEGATO NETO 

Presidente 
 

 


